
 

 

REQUERIMENTO: Vereadora Raelsa Borges - Nº: 002/2023 

 

 

SR. PRESIDENTE, SRS. VEREADORES, SRAS. VEREADORAS Na 

forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja encaminhado 

Oficio ao Prefeito Dr. José Aldemir Meireles de Almeida, Pedindo que seja feito 

a Ampliação e Revitalização da Passagem Molhada do Sítio Batateira, próximo 

a residência de Alcides.  

 

JUSTIFICATIVA: A própria comunidade fez o ano passado, uma 

passagem molhada pequena, que não resolveu o problema do tráfego de veículos 

no período invernoso, precisando de Ampliação e Revitalização 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 01 DE JANEIRO DE 2023. 

 

 

 

 

 

 

Raelsa Borges de Almeida 

Vereadora 


